

## **ADC SAN FERMÍN**

- DESDE 1.946 -

## RESUMEN AÑO 2023



## 01 RESUMEN TEMPORADA 23/24

## Un año de crecimiento

El año 2023 ha sido un gran año para la ADC San Fermín y nos gustaría explicar el motivo de esta afirmación.

En la parte deportiva y si solo nos centramos en los números, hemos multiplicado por tres el número de deportistas que pertenecen a nuestro club, situándonos en la actualidad en 477 jugadores/as, de 16 nacionalidades distintas. Cerramos la temporada 2022 con 199 fichas federativas, contando con los entrenadores, la 2023 con 349 y este 2024 arranca con 456 fichas que si restamos los entrenadores y sumamos los 6 equipos que juegan en la Liga FEMADDI y Fulanita, suman esos 477 jugadores.

Es un gran salto cuando hace tan solo unos meses esa cifra rondaba los 150. Actualmente tenemos equipos completos, desde benjamín hasta juvenil, y una lista de espera para la próxima temporada de 29 jugadores.

Hemos optado por no cargar de más equipos las instalaciones para seguir apostando por una educación deportiva de calidad.

Sin ninguna duda, **nuestro objetivo ha pasado de garantizar la viabilidad del club a centrarnos exclusivamente en que nuestros jugadores se sientan orgullosos de pertenecer al Sanfer**, ese orgullo de pertenencia por defender una camiseta con 78 años de historia. Más adelante os contaré qué estamos haciendo para conseguir ese objetivo.

Además, hemos incluido como novedad la creación de equipos "A" en todas las categorías, que están más centrados más en competir para ir ganando categorías y los jugadores que están en los equipos "B y C" están más centrados en su formación para que puedan ir subiendo a los primeros equipos cuando estén preparados.

Esta decisión nos ha llevado a tener actualmente 5 equipos líderes de los 28 que forman nuestro club.

En este punto de conjugar la formación y que en San Fermín nuestra premisa es y será, que todo el mundo es bienvenido sepa o no jugar al fútbol, quiero mostrar mi cariño y admiración por dos jugadores de nuestra casa durante muchos años que este 2023 han dado el salto a equipos como Rayo Vallecano y Fuenlabrada, siendo uno de ellos convocado por la Selección Madrileña de Fútbol. Niko y Sebas, mucha suerte en vuestra carrera deportiva y espero que siempre tengáis un trocito de vuestro corazón rojo y negro.

Están siendo meses de profundos cambios, tanto en la parte económica como en la administrativa, pero jamás renunciaremos a los valores que nos han traído hasta aquí y que hacen que nuestro club sea distinto y especial al resto de clubes de la región. Son seña de identidad de la ADC San Fermín la humildad, el coraje, el calor de nuestra afición, nuestra labor inclusiva y de apoyo a los jóvenes de San Fermín, y cada vez más, esos jugadores que vienen toda la región a jugar a nuestras instalaciones y que nos llena de orgullo que se desplacen para compartir momentos con un club humilde con aspiraciones de seguir mejorando.

Actualmente somos un club en expansión, aunque para el 2024 el crecimiento será muy pequeño debido a la limitación del espacio y podemos decir con orgullo que somos el club de referencia en el barrio, si es que en algún momento dejamos de serlo.

**Estamos de moda** y para ello, basta con observar, por ejemplo, las estadísticas de Google sobre la ADC San Fermín y que ha cosechado unos números nunca vistos: Son 14.268 personas las que han buscado información en Google de nuestro club, un promedio de casi 40 personas diarias, y se han recibido 284 llamadas pidiendo información de cómo inscribirse.

Además, y gracias a las campañas que se han realizado a través de las redes sociales son 73 los jugadores que han bajado a realizar las pruebas y continuamente llegan peticiones de jugadores extranjeros, especialmente Marruecos y Sudamérica, para probar en el club.

Como ejemplo, el día 24 de enero vendrá a jugar un equipo brasileño con nuestro infantil atraídos por la imagen que han visto en las redes sociales.

Esperamos ansiosos este 2024, también en la parte institucional. Por un lado, seguimos con los trámites administrativos para la construcción de un bar en nuestro campo, mientras ese momento llega y para sufragar los gastos de ese proyecto, vamos a apostar por la instalación de un bar provisional con el mayor número de servicios posibles.

También **el 2024 viene cargado de novedades en la instalación del césped artificial en el campo de F11 y F7 de tierra**, y esperamos que este sea el año que comiencen las obras. El Ayuntamiento de Madrid ha dotado económicamente el proyecto.

Entrando en detalles de la parte deportiva y por ofrecer algunos datos, **este 2023 contamos con 28 equipos**, 22 de ellos federados en la RFFM.

Hemos conseguido en las categorías de prebenjamín, benjamín, alevín, infantil y juvenil tener tres equipos y dos en la categoría cadete, más el equipo senior, chupete y veterano, en masculino y equipos mixtos.

Hemos hecho una apuesta fuerte por los equipos femeninos y hemos creado por primera vez un equipo femenino categoría cadete y afianzado el equipo senior. Además, tenemos cinco equipos de F7 jugando en la liga Fulanita de Tal. Apostamos fuerte por el fútbol femenino y confiamos seguir creciendo en las próximas temporadas.

Por último y el más importante, este año seguimos apostando por la inclusión con nuestro equipo Genuino que juega en la liga de FEMADDI. Nuestra total admiración a ellos. Este año además, hemos cambiado de modalidad y juegan un partido y otro en casa, y cuando juegan les hemos dado un horario preferente y son los teloneros de lujo de nuestro equipo senior masculino. Seguiremos apostando e impulsando este tipo de proyectos que dan vida y aportan ilusión al club.

En ese afán de que nuestros jugadores se sientan orgullosos de pertenecer a nuestro club, estamos impulsando la formación de nuestros técnicos y actualmente el 90% de ellos están titulados o en fase de formación.

Para conseguir que nuestros jugadores estén contentos nos ha tocado innovar, organizar cosas nuevas y experiencias únicas. Quiero mencionar algunas de este 2023:

- En el 2023, organizamos una fase de acceso en fútbol femenino de uno de los torneos más importantes a nivel internacional como es la GOTHIA CUP, la cual repetimos este año en categoría cadete para que participen nuestras jugadores. El vencedor va a Suecia a jugar la fase final.
- Nuestros prebenjamines disfrutaron del mayor evento deportivo a nivel internacional con su participación en la MADCUP.

- Se ha participado en torneos por todo el país, gratuitos gracias a la venta de papeletas, y hemos visitado ciudades como Valencia, Trillo, Los Ángeles de San Rafael o Torrevieja, donde nos llevamos el premio a la mejor afición.
- Hemos organizado el primer Clinic de Navidad con un profesorado inmejorable con técnicos de la talla de PSG, Atlético de Madrid, Valencia CF, Sevilla CF o Sporting de Portugal.
- Lucio Ajenjo y Manuel Morata, tras una vida dedicada a nuestro club, han recibido un homenaje merecido con la presencia de equipos como Leganés, Getafe, Rayo Vallecano, Atlético de Madrid y Real Madrid, entre otros, y que incluso fue televisado por Real Madrid Tv en algunas de sus fases.

Y por último en la parte deportiva quiero destacar los ascensos en la temporada 2023 de los equipos Juvenil, Alevín y Prebenjamín.

Los cambios más profundos se han producido en la parte económica y administrativa del club.

Comenzábamos el año modificando los Estatutos para que todos los entrenadores y staff del club firmaran un contrato de voluntariado y poder sufragar con garantías los gastos que les ocasione la actividad deportiva.

Otro cambio importante para nuestro club ha sido la contratación de un Gestor económico que controle y audite las cuentas y que éstas sean presentadas a los organismos donde sea necesario. Queremos transparencia por encima de todo y sirva como muestra esta carta donde desgranamos toda la actividad del club.

Sin duda el año 2023 ha sido un año récord en los ingresos del club, más de un 237% más y nos ha permitido sanear las cuentas del club y poder decir con orgullo que ya estamos al día respecto a temporadas anteriores.

Esta labor no es sencilla, porque si ha sido un año récord en ingresos, también lo ha sido en gastos debido al crecimiento del número de entrenadores del club. Nuestra política de tener las cuotas lo más bajas posibles nos lleva a innovar y a buscar ingresos extraordinarios, pero podemos decir que actualmente tenemos un club viable económicamente y con el balance equilibrado.

En este punto, gracias a la gran labor de los miembros de la Junta Directiva, el aumento del número de anunciantes del club y el aumento de números de socios, ha facilitado el cuadre de las cuentas. A unos y a otros muchas gracias porque sin vosotros no sería posible.

En lo que queda de 2024 tenemos compromisos económicos que asumir pero confiamos que con la colaboración de todos podamos hacer frente a todos los gastos, como hicimos en 2023, y para ello os vamos a proponer algunos cambios que seguro facilitarán ese objetivo.

Sin duda, no todo han sido grandes momentos y recordamos con tristeza la gente que ya no está con nosotros por diferentes motivos.

Hace apenas unas semanas recibíamos un mensaje de un jugador diciéndonos que se tenía que ir a un orfanato y que nos echaría mucho de menos y que nos seguiría desde la distancia. Ese emotivo mensaje seguía con un "el momento más feliz de la semana para mi es cuando estaba con vosotros". Mensajes como éste son los que nos hacen seguir con la misma ilusión que el primer día. Desde aquí te deseamos la mejor de las suertes.

Todo este trabajo sería imposible sin todos y cada uno de las personas que se dejan el alma por nuestro club y a los que es de justicia agradecer su labor, esfuerzo e ilusión. Gracias a los socios, Junta Directiva, Director Deportivo, Coordinadores, Entrenadores, Auxiliares, Delegados, a la Psicóloga y su equipo, los Responsables de Material, Campo y Vestuarios, Masajista, Preparador Físico... y todo aquel que dedica un segundo a nuestro club.

Y por supuesto, un GRACIAS en mayúsculas a todos los padres y jugadores que siguen haciendo crecer la historia de la ADC San Fermín.

¡Vamos a por el 2024!

Andrés Navarro Morales Presidente ADC San Fermín